

Presidente invita a participar en la consulta del Tren Maya: en la democracia decide el pueblo

Se entrega hoy el estudio de ingeniería básica, pero va a depender del resultado de la consulta



El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, durante la conferencia matutina de hoy desde Palacio Nacional.

Autor
Presidencia de la República

Fecha de publicación
13 de diciembre de 2019

Categoría
Comunicado

- Primer mandatario informa sobre reunión con madres y padres ABC
- Invita a subasta en Los Pinos; ganancias serán para construcción de caminos en Nayarit y Guanajuato

Ciudad de México, 13 de diciembre de 2019.- Habitantes de 112 municipios asentados en las cinco entidades involucradas con el proyecto del Tren Maya fueron invitados este día por el presidente Andrés Manuel López Obrador a participar este sábado 13 y domingo 14 de diciembre en la consulta para decidir sobre la realización de este proyecto de infraestructura.

En diálogo matutino con medios de comunicación, el primer mandatario destacó la importancia que

tiene la opinión de las comunidades:

“No se puede hacer nada por la fuerza, todo por la razón y el derecho. Es una gran obra, pero el que decide en la democracia es el pueblo, en la democracia la mayoría manda y por eso esta consulta.”

Reiteró que no se dará margen a provocaciones ni excusas para retrasar o detener esta obra que representa una inversión de entre 120 y 150 mil millones de pesos, por lo que resulta fundamental emitir el voto de manera informada.

“Ya se entrega hoy todo el estudio sobre ingeniería básica, pero va a depender del resultado de la consulta.”

Presidente informa sobre reunión con madres y padres ABC

En otros temas, el presidente calificó positivamente el encuentro de ayer en Hermosillo con madres y padres afectados por la tragedia en la Guardería ABC, a quienes informó avances en el cumplimiento de solicitudes; agregó que continúa el trabajo para cumplir el resto de los planteamientos.

En ese sentido, señaló que el Ejecutivo federal está atento a la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) en cuanto a la reparación de daños y agradeció la pronta respuesta del fiscal general de la República, Alejandro Gertz Manero, quien recibirá en breve a los afectados.

“Fue muy buena reunión, se va avanzando; desde luego, todavía no es suficiente. El Seguro Social está haciéndose cargo de la reparación del daño de manera solidaria, en eso no hay límites. También por ley hay que atender el pago de indemnizaciones y hacer justicia, que se castigue a los responsables.”

Invita a subasta en Los Pinos; ganancias serán para construcción de caminos

Finalmente, invitó a todos los mexicanos a participar en la subasta de joyas, inmuebles, vehículos y aeronaves que se llevará a cabo este fin de semana en el Complejo Cultural Los Pinos, cuya recaudación se destinará a la construcción de caminos en comunidades indígenas de Nayarit (La Yesca) y Guanajuato (Atarjea).

“Los que participan en las subastas adquieren un bien, pero también hacen un bien. Ayudan.”

Más información sobre la subasta en <https://bit.ly/2YLLuEG>

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

